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■石狩市議会（2/17）
○市政執行方針（石狩市長）
「子どもが減少している中で、乳幼児から義務教育段階の子育て
環境について、より良い方向性を見いだせるよう検討に着手いた
します。」

○教育行政執行方針（石狩市教育長）
「浜益区の子どもたちのより良い教育環境のあり方について、検
討を始めます。」

【最近の動き】

■浜益区地域協議会（2/18）
「地域が一体となって、子どもたちの教育環境向上のため検討を
進める。」 → スピード感を持って進めて欲しい
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【地域が一体となった取組み】
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【具体化向けたロードマップ（案）】
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【浜益区のより良い教育環境を目指して】

■（仮称）浜益の教育環境を考えるワークショップ 【4/25予定】
(1) 市からの情報提供 (2) グループに分かれて意見交換
(3) 全体意見交換 【進行役】元浜益中学校長 川村 佳広氏（予定）

■義務教育学校
＋０歳から受入れ

可能な保育園
「統合教育施設」

■幼児期から中学卒業
までの子どもたちを地
域一体となって育てる

■小中教員の相互連携、
「地域の先生」活用

■浜益中学校敷地内に
必要な施設検討
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【浜益区のより良い教育環境を目指して】

■進行役

元浜益中学校長 川村 佳広 氏
（江別市教育委員会 専任指導員）

■プログラム
（１）市からの情報提供
（２）グループに分かれて意見交換
（３）全体意見交換

■浜益の児童数・生徒
数ってこれからどうな
る？

■複式学級になって先生
の人数も減ったんだね。

■浜益の小学校や中学校、
いろんな新しいことに
チャレンジしてるよね。

■小学校舎もだいぶ古く
なったよね。

■「ゼロ歳児」保育って
いつ始まるんですか？

■子どもたちを地域で一
体となって育てるってど
ういうこと？

■スクールバスがもっと
便利にならないかなあ。

■日時：令和3年4月25日（日）13:00～15:00
■場所：浜益コミセン「きらり」
■参加自由・申込み不要
（受付時、検温・健康チェックシートの記入にご協力を！）

当日はコロナ対策を徹底して行います。
たくさんの皆さんのご来場をお待ちしています！

回覧浜益区地域協議会主催

(案)


